

## **Freitag 28. September 2007**

Und schon wieder ist eine Woche wieder rum. Nachdem ich gestern meinen Reisepass vergessen hatte, hatte ich ihn heute dabei. Aber erst mußte man sich nochmals erkundigen ob es ein Flugticket gibt. Tatsächlich gab es noch ein Flugticket für mich und somit konnte ich mit nach Shanghai fliegen. Was jetzt noch passieren könnte wäre, dass ich kein Ticket für das Spiel bekomme. Aber wenn das so ist wie in Tianjin, dann müßte man noch vor dem Stadion ein Ticket bekommen. Wenn ich keine Karten bekommen sollte war der Trip nach Shanghai ein kleinwenig zu teuer. Da der Flug doch recht früh ist wurde veranschlagt uns für Morgen um 5:30 Uhr am Hotel zu treffen.

Nachdem ich dann mein Ticket bestellt hatte, ging es weiter mit arbeiten. Um für das Wochenende unsere Übersetzer mit Arbeit einzudecken und damit nächste Woche die Bautagesbericht an den Bauherrn dieser Woche verschickt können. Mussten die Bautagesberichte der laufenden Woche digitalisiert werden. Da es so langsam rund geht auf der Baustelle, waren dies nicht gerade wenig Bautagesberichte die zu digitalisieren waren.

Für heute Abend stand wie jeden Freitag Badminton auf dem Programm. Nur leider waren wir diesmal nur 3 Leute. Dies ging aber besser als gedacht. Wir haben eins gegen eins gespielt. Nach 5 Punkten ist dann der Verlierer vom Platz. Somit kam jeder zum Zug und jeder hatte seinen Spaß. Vielleicht kommen nächste Woche mal wieder mehr Leute mit. Dies hängt aber auch davon ab in wie weit die Leute von der Baustelle nach Hause kommen.

Am Abend stand dann noch packen auf dem Programm. Da wir kein Gepäck aufgeben wollten musste alles in einen Rucksack verstaut werde. Ein echtes Problem da ich grundsätzlich immer zu viel dabei hab. Nach einem Blick auf die Wettervorhersage war in etwa klar was ich einpacken muss. Zudem kam mir die Idee mit dem Notebook. Indem ich nämlich mein Notebook mitnehme kann ich noch einen zweiten Rucksack mitnehmen. So hab ich dies dann auch gemacht und konnte dann das Ein oder Andere mitnehmen. Wobei ich es glaub ziemlich gut geschafft hatte wenig mitzunehmen. Außerdem musste noch Wäsche gewaschen werden und ich selbst musste auch noch unter die Dusche. Da ich noch im Internet gesurft bin, bin ich irgendwann mal um kurz nach 1 Uhr ins Bett gegangen. All zu viel Zeit zum Schlafen war da nicht.